



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolsek Astanajapura laksanakan jumat curhat bersama ibu ibu PKK desa Sidamulya

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jan 26, 2024 - 14:21



Astanajapura– Dalam menyerap aspirasi masyarakat dari semua kalangan secara langsung yang ada di Wilayah Kecamatan Astanajapura, Kapolsek Astanajapura menggelar program Jum'at Curhat di balai desa Sidamulya bersama ibu PKK desa. (26/01/2024).

“Jum'at Curhat adalah sebagai sarana Polri dalam hal ini jajaran Polsek Astanaajapura bisa bertemu langsung dengan masyarakat, agar masyarakat bisa

menyampaikan keluhan terkait permasalahan yang terjadi.

Program Jumat Curhat ini kita bisa memberikan langsung informasi dan win win solution kepada masyarakat yang ada permasalahan.

Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap hari jumat, karena ini sebagai sarana yang efektif dengan melihat langsung permasalahan yang ada dilapangan, serta mengajak semua stage holder dan semua elemen masyarakat untuk terus bersinergi bahu membahu untuk menjaga Harkamtibmas yang aman dan kondusif diwilayah masing – masing terutama jelang pemilu 2024 yang tinggal beberapa hari lagi.

“Kita terus mengingatkan warga untuk berpartisipasi aktif dalam pemilu, menggunakan hak pilihnya dengan bijaksana”, terang Wakapolsek.

“Kita semua juga harus bijak dalam menerima informasi, membaca berita, menerima apapun yang berkaitan dengan pemilu. Tidak terprovokasi oleh isu-isu juga berita hoax yang dapat memecah belah masyarakat pada Pemilu 2024”, sambungnya.

“Dengan menerima masukan dan informasi dari masyarakat, kami dapat berbenah lebih baik lagi kedepannya sehingga sesuai seperti yang diinginkan masyarakat”, terangnya.

Sementara Kapolresta Cirebon Kombes pol Sumarni SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura menyampaikan kepada ibu ibu PKK agar mengawasi putra putrinya, jangan sampai terlibat dengan kenakalan remaja, tawuran mauun geng motor.

Disampaikan juga agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi yang dapat memicu perselisihan antar warga, tutur Kapolsek.